
SAC2023 生徒感想 

・英語ばかりだったけどなんとなく言ってることはわかったし、知らなかった世界のこ

とを知れて とても楽しかった。  

・英語が話せればどれだけ便利なのかわかったから、今までより頑張って英語を勉強し

ようと思えた。 

・カタコトな英語でもメンターの人と話が通じた時はうれしくて、英語で話すのは楽し

いことだなと思いました。 

・単語だけでも相手に伝わることが嬉しかったし、一番は、伝えようとする事が大切な

んだなと感じた。 

・日本語では言葉が思いついていても、英語で言い換えることができず悔しかったの

で、もっと英語力を高めていきたいです！  

・ずっと英語ばかりで疲れたけど、それ以上に面白くて興味深くてもっと他の国や様々

な言語を知りたいと思った。 

・この 3日間で伝えたい言葉を考えて英語で伝える力、仲間と支え合って、自分から話

しかける力を養うことができました。 

・Closing ceremonyで「終わりよければ全て良し」ではなく、これからも「続けてい

く」ことが大事だと教えてもらったので、今後の自分の活動に生かしていきたい。  

・この 3日間を通して気持ちがうまく伝えられなくて悔しいなと思うこともあったけ

ど、国を越えて話せたとき、思いが伝えられた時に嬉しいと思う気持ちが印象的だっ

た。 

・家に帰っても少し英語が出ちゃっていい体験になったと実感できました！ 

 


